



MINISTERIO  
DE DEFENSA  
NACIONAL

# SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Miércoles, 11 de octubre 2023

## MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@DefensaEc

**Armada del Ecuador**

La Fuerza Naval participó en el ejercicio GALAPEX II - 2023, con el objetivo de afianzar la interoperabilidad entre las Fuerzas Navales de los países participantes. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

#CosasQueNoSabías [Ver más](#)



## SEGURIDAD Y DEFENSA

**Seguridad rigurosa en distribución de kits electorales. La Hora**

Personal de las Fuerzas Armadas brindó seguridad durante el traslado de las papeletas y también colaboró en el desembarque de las mismas. Además, se designó a un contingente para que haga vigilancia permanente hasta la finalización del proceso democrático. [Ver más](#)



**Fausto Cobo: "En ocho semanas no voy a solucionar las vulnerabilidades de las cárceles". Primicias**

Fausto Cobo, director encargado del Servicio Nacional de Atención a Personas Privadas de la Libertad (SNAI), admitió que en el poco tiempo que le queda al Gobierno de Guillermo Lasso no será posible hacer cambios significativos en las cárceles del país. [Ver más](#)



**Las bandas narcodelictivas de Ecuador han ganado peso de la mano de dos carteles mexicanos y de la mafia albanesa. Estas son sus alianzas. Primicias**

Ecuador tendrá una segunda vuelta, el próximo 15 de octubre, en medio de la peor crisis de seguridad de su historia, y con una ola de violencia en las calles y las cárceles. [Ver más](#)



**Esmeraldas se reactiva con un exitoso y seguro feriado. La Hora**

Atacames notó una presencia más baja de turistas provenientes de la Sierra, según informes de la Fuerza de Tarea Conjunta, Policía Nacional y Cámara de Turismo de Atacames. [Ver más](#)



**Así funciona la 'unión' de Tiguerones y Lobos con carteles mexicanos y la mafia albanesa. Primicias**

En los últimos años, las bandas narcodelictivas de Ecuador han ganado peso de la mano de dos carteles mexicanos y de la mafia albanesa. [Ver más](#)



**Así está conformada la nueva cúpula de la Policía Nacional. El Universo**

Luego de asumir el mando institucional, el comandante general de la Policía Nacional, César Zapata, mantuvo una reunión con el alto mando en la que se definió cada una de las direcciones. [Ver más](#)



**Más de 3 mil instituciones educativas tendrán clases a distancia. El Diario**

El personal administrativo y directivo de las instituciones deberá estar presente en los recintos electorales para recibir al personal del CNE y de las Fuerzas Armadas. [Ver más](#)



**Seis procesados del caso Villavicencio fueron trasladados de cárcel. El Telégrafo**

Los seis procesados por el crimen de Fernando Villavicencio fueron trasladados a diferentes cárceles de Quito, se confirmó que los seis presos fueron trasladados el pasado sábado, 7 de octubre del 2023. [Ver más](#)





MINISTERIO  
DE DEFENSA  
NACIONAL

# SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Miércoles, 11 de octubre 2023

<p><b>Guillermo Lasso convocó al Gabinete de Seguridad para evaluar disposiciones del 7 de octubre. El Universo</b>          “Esta mañana he convocado al Gabinete de Seguridad para evaluar y dar seguimiento a las directrices dispuestas el sábado 7 de octubre, en el contexto de la crisis carcelaria y de seguridad. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Colombia: ecuatorianos a bordo de un semisumergible fueron capturados con cocaína. Expreso</b>          Tenían como destino México. Zarparon en dos semisumergibles desde las costas del Pacífico colombiano cargados de seis toneladas de cocaína de alta pureza y creían tener las aguas despejadas para su travesía. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>El lavado de dinero del narcotráfico es la segunda actividad criminal en Ecuador. Expreso</b>          La organización Insight Crime alertó que en Ecuador el lavado de dinero es la segunda economía criminal más extendida en el territorio, según un nuevo estudio realizado. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Sobreseimiento de procesados del caso Dhruv, en firme; Fiscalía presentará acción de protección. El Telégrafo</b>          Por voto de mayoría, el Tribunal de la Corte Nacional de Justicia decidió no instalar la audiencia de apelación del caso helicópteros Dhruv. <a href="#">Ver más</a> Nota Referente <a href="#">La Hora</a></p>	
<p><b>CNE tiene todo listo para la segunda vuelta electoral. La Hora</b>          Desde la Junta Provincial Electoral de Loja, se ha realizado dos simulacros con la finalidad de verificar que todo funcione con normalidad durante el proceso de Elecciones Anticipadas de Segunda Vuelta que se desarrollará el próximo domingo 15 de octubre. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Prisión preventiva para sujetos que transportaban 50 bloques de cocaína en un vehículo en el puerto de Guayaquil. El Universo</b>          Un juez de Guayaquil dictó prisión preventiva contra los ciudadanos Juan H., Elvin A. y Ricardo S. por transportar 50 bloques de cocaína camuflados en el asiento del copiloto. <a href="#">Ver más</a> Nota Referencial <a href="#">Vistazo</a></p>	
<p><b>Concretan estrategias para proteger a los menores de edad de la minería ilegal. La Hora</b>          El uso de menores de edad para actividades mineras ilegales es una de las preocupaciones en la zona de frontera que une a Ecuador y Colombia. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Armas cortas y largas serán destruidas. La Hora</b>          La Policía Nacional sacó 1.093 armas de fuego de diferentes calibres que almacenaban en el centro de acopio e indicios de la subzona Santo Domingo de los Tsáchilas, para someterlas a un proceso de destrucción.          En las próximas horas estos objetos serán entregados a las Fuerzas Armadas, cuyo personal se encargará de eliminarlas. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Caso Villavicencio: divulgar la identidad del testigo protegido está penado. Expreso</b>          Las plataformas de información correísta hicieron público el nombre, número de cédula y hasta los procesos penales del supuesto testigo protegido en la causa por el asesinato de Fernando Villavicencio. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Se registran retrasos en la compra y entrega de equipos para la Policía Nacional. Ecuador en vivo.</b>          El calendario de compra y entrega de equipos para la Policía Nacional ha sufrido varios retrasos. La adquisición de chalecos y uniformes se concretará entre finales de este año e inicios del próximo, según Juan Zapata, ministro del Interior. <a href="#">Ver más</a></p>	



MINISTERIO  
DE DEFENSA  
NACIONAL

# SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Miércoles, 11 de octubre 2023

<p><b>La Policía Nacional se equipa con presupuesto de gobiernos locales de Imbabura. La Hora</b> El Gobierno Provincial de Imbabura aprobó la transferencia de recursos para equipar la Policía Nacional, presupuesto que se suma al que otros gobiernos locales de la provincia han destinado para equipar a la institución encargada de velar por la seguridad. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Los balean dentro de una barbería en Babahoyo. La Hora</b> Sujetos llegaron hasta el local y sacaron a relucir sus armas de fuego, dejando tres heridos de bala, inmediatamente fueron llevados hasta el hospital Martín Icaza, donde personas armadas habrían ingresado a la fuerza, solicitando atención médica para sus amigos. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Así queda el nuevo mando de la Policía en Ecuador. Primicias</b> Luego del nombramiento del general César Zapata como comandante General de la Policía, varios generales también asumen nuevas comandancias en el país. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>'Quito es observado por los grupos de delincuencia organizada como un mercado de consumo interno de droga': autoridades presentaron una estrategia para intentar frenar el consumo. El Universo</b> Con una feria de música, teatro y emprendimientos se presentó la Estrategia de Prevención de Adicciones en el Distrito Metropolitano de Quito (DMQ). <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Armas y sustancias ilegales decomisadas durante el feriado. La Hora</b> La Policía Nacional de la Subzona Loja llevó a cabo una serie de operativos en los nueve distritos, 72 circuitos y 83 subcircuitos de la provincia de Loja con el fin de asegurar la seguridad de la comunidad durante el feriado del 9 de octubre. El operativo, denominado 'Feriado 9 de octubre', finalizó a las 06:00 del martes y arrojó los siguientes resultados: <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Lanzan granada y disparos durante patrullaje en San Lorenzo, frontera norte de Ecuador. El Universo</b> Con un artefacto explosivo y disparos, varias personas intentaron evadir un control militar en un barrio de San Lorenzo del Pailón, frontera norte de Esmeraldas, la noche del lunes 9 de octubre. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Este es el pasado judicial del testigo protegido del caso Fernando Villavicencio. Primicias</b> Horas antes del cierre de la instrucción fiscal, el caso por el asesinato de Fernando Villavicencio dio un giro. La Fiscalía sorprendió al país con el anuncio de la toma del testimonio anticipado a un testigo protegido que habría señalado "a quienes habrían dado la orden para cometer el crimen". <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Rescatan a empresario que fue secuestrado en Samborondón. El Universo</b> Un empresario que había sido secuestrado en una zona comercial de Samborondón fue rescatado. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Más de 40 detenidos en Imbabura durante el feriado. La Hora</b> El feriado de octubre de 2023 dejó más de 40 personas detenidas en la provincia de Imbabura, cuatro de ellos involucrados en un asesinato. <a href="#">Ver más</a></p>	



MINISTERIO  
DE DEFENSA  
NACIONAL

# SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Miércoles, 11 de octubre 2023

<p><b>Narcisista o paranoide: El riesgo de ser policía en Guayaquil. Primicias</b> La Policía identificó trastornos de personalidad en el personal policial del distrito Nueva Prosperina, el más violento del país, al noroeste de Guayaquil. La institución brinda soporte e impulsa cambios para que los agentes pasen menos tiempo en las zonas más riesgosas. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Extranjero es asesinado a balazos en Pelileo. La Hora</b> Un hombre extranjero fue asesinado a disparos en Pelileo en medio de una presunta pelea. La Policía realiza las investigaciones para esclarecer el crimen. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Hombres presos por receptor partes robadas de carros. La Hora</b> Tres sujetos fueron arrestados por la Policía Judicial luego de ser encontrados con accesorios y autopartes robadas de carros, todos fueron privados de su libertad. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Tungurahua, cada vez más personas deciden hacerles frente a delincuentes. La Hora</b> La Policía en Tungurahua registra varios casos en los que la comunidad es quien ha logrado detener a los antisociales. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Víctima de robo en Quito: “La Policía se quedó viendo cómo se llevaban USD 40.000 en ropa”. Primicias</b> Los locales comerciales de la avenida de Los Shyris, a la altura del Parque de La Carolina, en Quito, han perdido la tranquilidad. A pesar de contar con equipos de seguridad, los comerciantes se sienten desprotegidos ante la inseguridad. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Dos detenidos por secuestro extorsivo en Quevedo. La Hora</b> Dos personas fueron aprehendidas por secuestro extorsivo, una de ellas presentaba boleta de captura por fuga del Centro de Rehabilitación Social de Santo Domingo. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Feriado ‘violento’ en la provincia Tsáchilas. La Hora</b> La Policía Nacional realizó allanamientos para capturar a sospechosos. Tres personas murieron violentamente durante el feriado en Santo Domingo de los Tsáchilas. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Trece migrantes ecuatorianos que viajaban como irregulares fueron rescatados de embarcación en Colombia. El Universo</b> La Armada de Colombia dio a conocer que ejecutó una operación de rescate en el sur de San Andrés Isla en el que logró hallar a migrantes que se movilizaban en situación irregular en una embarcación. <a href="#">Ver Más</a></p>	
<p><b>Sicarios persiguieron y acribillaron a un joven en las Malvinas. El Universo</b> Sujetos interceptaron a un joven y le dispararon por más de diez ocasiones la tarde de este martes, 10 de octubre, en el sector de las Malvinas, sur de Guayaquil. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>En Guamote pusieron una trampa a un vacunador y luego lo lincharon. La Hora</b> El hombre fue linchado y su cuerpo fue levantado por funcionarios de criminalística. El ajusticiado tenía 24 años y era oriundo de Babahoyo. (AVV). <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Israel recupera el control del territorio en zona fronteriza con la Franja de Gaza. Expreso</b> Israel ha recuperado el control de la zona fronteriza con la Franja de Gaza y ha logrado cesar la infiltración de milicianos de Hamás en su territorio, informó el Ejército israelí este martes 10 de octubre, el cuarto día de guerra contra el movimiento islamista. <a href="#">Ver más</a></p>	



MINISTERIO  
DE DEFENSA  
NACIONAL

# SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Miércoles, 11 de octubre 2023

<p><b>El vocero de las Fuerzas de Defensa israelita, Roni Kaplan, habla sobre noticias de 40 bebés decapitados en medio de la guerra. La Hora</b></p> <p>Se cumplen cuatro días desde que la organización terrorista Hamás inició el ataque más violento contra civiles israelíes. El vocero de las Fuerzas de Defensa israelita, Roni Kaplan, hace un balance de estos días. Aseguró que Israel ha recuperado 15 de las 24 zonas que estaban en poder de los terroristas. También habló sobre las noticias que circulan sobre la decapitación de 40 bebés. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>'Venían a matar a los timbaleros y terminaron asesinando a tres víctimas colaterales': familiares piden justicia. El Universo</b></p> <p>En una furgoneta dorada con vidrios polarizados llegaron varios sujetos con fusiles y pistolas la noche del domingo al sur de Guayaquil y dispararon contra un inmueble esquinero en el que se festejaba la culminación de un campeonato de fútbol que se disputó entre vecinos. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Detienen a un sospechoso de secuestro y violación a trabajadora municipal de Riobamba. El Universo</b></p> <p>Sin contener el llanto, la madre de la trabajadora municipal de 30 años que este lunes en la madrugada fue secuestrada y violada, cuando iba a cumplir con su trabajo de limpieza en las calles 10 de agosto y Rocafuerte, centro de Riobamba, contó que su hija se sentía destrozada por lo sucedido y pide que el hecho no quede en la impunidad. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Supuesto antisocial que disparó contra un agente de tránsito en Quito fue linchado por ciudadanos del sector. El Universo</b></p> <p>El video de más de ocho personas linchando a un hombre se volvió viral, sin embargo, se desconocía el contexto de la situación. Este martes 10 de octubre se reveló que un miembro de la Agencia Metropolitana de Tránsito (AMT) fue víctima de un asalto en Carcelén, norte de Quito, y que el presunto antisocial fue linchado por los vecinos del sector. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Dos muertos y un herido por ataque armado en El Guabo, en último día de feriado. El Universo</b></p> <p>Con dos muertos y un herido terminó el feriado en la provincia de El Oro. Luis Leonardo Centeno Martínez, de 31 años, y Jeslin Alexander Chuchuca Guacha, de 17, fueron asesinados por sujetos armados, quienes los sorprendieron mientras conversaban en una de las esquinas de su barrio. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Reo escapó de la cárcel para seguir en malos pasos. La Hora</b></p> <p>Una persona que se fugó del Centro de Rehabilitación Social (CRS) Bellavista, en Santo Domingo, fue recapturada mientras participaba en un secuestro extorsivo. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@FFAAECUADOR</b></p> <p>Realizando operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos en la provincia de #Carchi, se decomisó 17 armas cortopunzantes y 08 gramos de marihuana; además en la provincia de #Esmeraldas una pistola y 1 sobre de marihuana fueron decomisados. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@FFAAECUADOR</b></p> <p>En el sector El Cementerio, durante un control militar se registró a un grupo de personas que se encontraban libando, en el lugar un sujeto disparó al aire y otro intentó realizar una explosión con 1 granada de mano de uso militar, misma no detonó. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@FFAAECUADOR</b></p> <p>Durante una operación militar de control de armas, municiones y explosivos, realizada en el sector La Ceiba, se incautó una motocicleta reportada como robada, el conductor fue entregado a las autoridades pertinentes para los trámites legales correspondientes. <a href="#">Ver más</a></p>	



MINISTERIO  
DE DEFENSA  
NACIONAL

# SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Miércoles, 11 de octubre 2023

<p><b>@FFAAECUADOR</b> @FFAAECUADOR a través de la @FuerzaAereaEc realizó la inhabilitación de 02 áreas aptas para operaciones ilícitas, identificadas mediante reconocimiento aéreo, en los sectores de Manantiales y San José, a fin de combatir las amenazas vinculadas al narcotráfico. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@EjercitoECU</b> Esta mañana se llevó a cabo la firma del contrato entre el Cuerpo de Ingenieros del Ejército y CELEC EP (Empresa Pública Estratégica Corporación Eléctrica del Ecuador). <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@armada_ecuador</b> ¡NUEVA CÁPSULA HISTÓRICA DEL DÍA! La Armada del Ecuador se enorgullece de presentar la nueva Cápsula del Día: "Amotinamiento de la Coberta Pichincha". <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@armada_ecuador</b> 📢 Joven Bachiller Ecuatoriano, si cumples con los requisitos y perfil, eres idóneo para formar parte de la Armada del Ecuador; te brindamos la oportunidad de formarte como: <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@FuerzaAereaEc</b> Las @FFAAECUADOR a través del personal y equipos de vuelo de la #FAE inhabilitó zonas aptas para operaciones aéreas ilícitas, en la provincia de Manabí, mismas que fueron identificadas mediante reconocimiento aéreo e información de inteligencia militar. #EstamosContigoEcuador. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@ESPEU</b> Pongamos atención a nuestra <i>salud mental</i> 🧠🧠. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@esmilecuador</b> Coraje es la fuerza de voluntad para llevar adelante una acción a pesar de los obstáculos y dificultades. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@centro_ejercito</b> 10 de octubre de 1820 #CEHEReporta #UnDiaComoHoy en la Historia Militar del Ecuador #TwitterHistoria. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@ISSFA_ECUADOR</b> 💖 En el #Issfa nos esforzamos día a día por mejorar las prestaciones y servicios, destinadas al bienestar de nuestros asegurados. <a href="#">Ver más</a></p>	



MINISTERIO  
DE DEFENSA  
NACIONAL

# SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Miércoles, 11 de octubre 2023

<p><b>@inocarec</b> En Galápagos se instalará la segunda boya oceanográfica, dispositivo que nos permitirá fortalecer el monitoreo de las condiciones del océano y evaluar el evento climático #ElNiño. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@inocarec</b> #InocarInforma   Condiciones #oceanográficas en la costa continental e insular del #Ecuador, para el martes 10 de octubre de 2023. <a href="#">Ver más</a></p>	
<h2>COYUNTURA</h2>	
<p><b>Alerta media en Quito por precipitaciones y posibles inundaciones. El Telégrafo</b> El Instituto Nacional de Meteorología e Hidrología (Inamhi) emitió una alerta para la ciudad de Quito y la región interandina de nivel medio alto. Se pronostican precipitaciones de variable intensidad que se extenderán hasta el 11 de octubre, lo que ha generado preocupación por el riesgo de inundaciones y otros problemas asociados con las lluvias. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Lo último: Gobierno Petro y ELN decretan diálogo permanente y sesionarán en Bogotá. El Universo</b> Las delegaciones de paz del Gobierno y el ELN están en Bogotá donde se adelantarán varias sesiones de trabajo orientadas a avanzar en la agenda pactada entre las partes. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Firmado preacuerdo comercial entre Corea del Sur y Ecuador. La Hora</b> El presidente de la República, Guillermo Lasso celebró en horas de la noche de este martes, la firma del preacuerdo comercial entre Corea del Sur y Ecuador que le abre al país la posibilidad de enviar sus productos de exportación a un mercado de 51 millones de personas, la 12° economía mundial. <a href="#">Ver más</a> Nota Referente <a href="#">El Universo</a></p>	
<p><b>En el CPCCS se configuró una nueva mayoría y el correísmo perdió el control. La Hora</b> La nueva configuración que se concretó este 10 de octubre apartó a los aliados correísta Yadira Saltos y Augusto Verduga, que perdieron el control de este ente cuya responsabilidad es la designación de las autoridades de control del país. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Daniel Noboa: "Si ganamos, buscaré la reelección en 2025". Primicias</b> El candidato presidencial, Daniel Noboa, aseguró a PRIMICIAS que urge "sacar a las mafias" enquistadas en las empresas eléctricas y que se debe hacer un "borrón y cuenta nueva" en el SNAI. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Si yo fuera presidente, un ejercicio de propuestas y soluciones para el nuevo Gobierno. La Hora</b> Cinco problemas fundamentales para los ecuatorianos fueron revisados por 20 especialistas para dar dirección a los planteamientos ciudadanos y de los candidatos, en un ejercicio para repensar al Ecuador. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Votantes pugnan por un Noboa de 'cartón' y González dice que contará con la asesoría de Correa. Primicias</b> Las elecciones extraordinarias en Ecuador pasarán a la historia como las de los chalecos antibalas, el resguardo militar a candidatos, los 'tradicionales' bailes en la tarima, y hasta las figuras, hechas de cartón, de cuerpo entero de los candidatos presidenciales, Daniel Noboa y Luisa González. <a href="#">Ver más</a></p>	



MINISTERIO  
DE DEFENSA  
NACIONAL

# SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Miércoles, 11 de octubre 2023

## OPINIÓN

<p><b>La democracia en los otros. Pablo Escandón Montenegro. La Hora</b> El domingo iremos a las urnas, nuevamente. Decididos, indecisos, apáticos, militantes, convencidos, es decir, todos los que requerimos el certificado de votación para los trámites. indecisión a puertas de las elecciones. <a href="#">Ver más</a></p>	<p><b>La Hora</b></p>
<p><b>¿Qué tienen en la cabeza? Lorena Ballesteros. La Hora</b> En momentos siento que en la transición del confinamiento a la 'nueva normalidad', producida por la pandemia del Covid-19, se normalizaron ciertas conductas o dinámicas que antes los padres de familia desaprobaban. Entre esas la del consumo de alcohol en adolescentes. <a href="#">Ver más</a></p>	<p><b>La Hora</b></p>
<p><b>Algo saldrá de esta pesadilla. Daniel Márquez Soares. La Hora</b> A inicios de 2007, en Guatemala, tres diputados del Parlamento Centroamericano fueron secuestrados en una carretera y asesinados de forma atroz. <a href="#">Ver más</a></p>	<p><b>La Hora</b></p>
<p><b>¿Testimonio anticipado? ¿Es legal? Felipe Rodríguez Moreno. Primicias</b> Con la última noticia bomba en un país en donde ninguna bomba puede acabar de explotar porque otra bomba la reemplaza haciéndonos olvidar la anterior (y así ad infinitum), considero fundamental que la ciudadanía entienda lo que es un testimonio anticipado. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Villavicencio y el silencio. La Hora</b> Un silencio conveniente para unos cuantos se impone alrededor del asesinato de Fernando Villavicencio. Quieren sembrar la idea de que los pistoleros de las cuadrillas de bandidos se han vuelto más estoicos, disciplinados e inquebrantables que los más fanáticos terroristas. Intentan convencer que las leyes y tratados impiden que el Estado actúe contra el crimen. Buscan la resignación ciudadana, y la frustración o complicidad de la Justicia. <a href="#">Ver más</a></p>	<p><b>La Hora</b></p>
<p><b>Petro, Venezuela, Hamas y Biden. Francisco Santos Calderón. La República</b> En un mundo interconectado como el de hoy lo que sucede en el Medio Oriente tiene impacto en todo el mundo y genera consecuencias impredecibles que solo reconocemos tiempo después. El primer efecto es que el brutal acto de terror de Hamas, organización terrorista que nunca ha aceptado la existencia de Israel, empoderará organizaciones similares en el mundo como Hizbollah, en Líbano, y las Farc y el Eln, en nuestro territorio, para solo mencionar algunas. <a href="#">Ver más</a></p>	

## RADIO Y TELEVISIÓN

<p>Detenidos en allanamientos en Santo Domingo. <b>Mención FF.AA.</b> TC 10-10-2023</p>	
<p>En Chical provincia del Carchi un sujeto huyo en una moto abandonado una mochila con un arma y municiones. <b>Mención FF.AA.</b> TC 10-10-2023</p>	



MINISTERIO  
DE DEFENSA  
NACIONAL

# SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Miércoles, 11 de octubre 2023

<p>Reparto de kits electorales. <b>Mención FF.AA.</b> Teleamazonas 10-10-2023</p>	 <p>ENTREGA DE KITS ELECTORALES TELEAMAZONAS ESTE JUEVES</p>
<p><b>Fuerzas Armadas ingresarán a los recintos electorales cuatro días antes.</b> Teleamazonas 10-10-2023</p>	 <p>FUERZAS ARMADAS INGRESARÁN A LOS RECINTOS ELECTORALES CUATRO DÍAS ANTES</p>
<p>Paquetes electorales para Manabí llegaron a Montecristi. <b>Mención FF.AA.</b> – OromarTV 10-10-2023 Frente a los comicios del 15 de octubre, arribaron hasta el centro cívico ciudad Alfaro de Montecristi los 3.888 paquetes electorales que le corresponden a Manabí, bajo un fuerte resguardo de las Fuerzas Armadas. <a href="#">Ver más</a></p>	 <p>MANABÍ ELECCIONES 2023: ARRIBARON 3.888 PAQUETES ELECTORALES A LA PROVINCIA</p>
<p>Planteles educativos tendrán clases virtuales por elecciones – OromarTV 10-10-2023 El Ministerio de Educación informó a través de un comunicado que 3.850 planteles educativos fueron designados como recintos electorales para la segunda vuelta electoral. <a href="#">Ver más</a></p>	 <p>ECUADOR 3.850 PLANTELES TENDRÁN CLASES VIRTUALES POR ELECCIONES ANTEPÁRULAS</p>